

von AM Dr. Pacyna

Ist es möglich, eine größere Leinwand für den Ratssaal anzuschaffen, damit die Bürger und die weiter weg sitzenden Mitglieder auch die Projektionen gut sehen können?

Antwort:

Dies ist vorgesehen.

Die Sitzungsräume werden mit einer Präsentationstechnik ausgestattet. Man hofft, dass in den nächsten Tagen die Geräte installiert werden können

von AM Hönig

Warum steht im „Kummenberg“ eine nicht beleuchtete Warnbarke?

Antwort:

Dies wird aufgenommen.

von AM Freynick

1. In wie weit ist es möglich im Ratssaal Steckdosen für die Benutzung von elektronischen Geräten in Reichweite zur Verfügung zu stellen?

2. In wie weit ist es möglich im Ratssaal einen WLAN-Hot Spot zu installieren?

Antworten:

Die Anregung wird weitergeleitet. Steckdosen im Boden können nicht installiert werden.

3. Kann ein kurzer Sachstandsbericht bezüglich der Baumaßnahme L 118/ L 281 gegeben werden?

Antwort:

Die Bauausführenden und Bauträger sind der Auffassung planmäßig fertig zu werden (mit den großen Baumaßnahmen Ende November).

4. Warum wurde die Ampelanlage am „Hellenkreuz“ jetzt in Betrieb genommen?

Antwort:

Man hat die Gelegenheit genutzt, um eine kleine Sanierungsmaßnahme an der alten Ampelanlage vorzunehmen.

von AM Meyer

Sieht die Verwaltung eine Chance, auf die für den Bahnhof Sechtem Zuständigen, einzuwirken, dass die Fertigstellung des Aufzuges stattfindet, die Beleuchtung Richtung Bonn auf dem Bahnsteig wieder komplett funktioniert und der Onlinedisplayer Richtung Köln funktionstüchtig hergestellt wird?

Antwort:

Die Fahrstuhl-anlage ist eine Bundesbahneigenständige Maßnahme, die der Erschließung der Bahnsteige dient. Eine konsequente Mängelbeseitigung wurde bisher nicht festgestellt.

Die Verkehrsflächen können erst von der Stadt übernommen werden, wenn sie mängelfrei hergestellt sind. Dies ist bis heute nicht der Fall.

von AM Nettekoven

Können sich nicht alle Fraktionen gemeinsam an das Land wenden, damit endlich dafür gesorgt wird, dass die L 183 N realisiert wird?

von AM Stüsser betr. Zick-Zack Markierungen in Kardorf

1. Wann kann man damit rechnen, dass die Maßnahme umgesetzt wird?

Antwort:

Es gibt momentan ein Markierungsproblem. Eine zeitliche in Aussichtnahme kann nicht gestellt werden. In der Verkehrsbehörde wird momentan mit einer 40 %igen Belegung gearbeitet.

2. Verstehe ich das richtig, dass es ein reines Personalproblem ist?

Antwort:

Personelle Probleme tragen zu dem Gesamtproblem bei.

von AM Meyer

Auf der Umgehungsstraße zwischen Wendelinuskapelle und Kaiserstraße ist eine Baustellenampel aufgebaut. Handelt es sich dabei um eine Maßnahme, die längere Zeit bestehen wird?

Antwort:

Es soll einige Tagen dauern. Der Landsbetrieb nimmt eine Sanierung an der Fahrbahn vor.